

## El pleno debate hoy la retirada del PGOU de Valencina con el gobierno en minoría

VALENCINA.— El Ayuntamiento de Valencina de la Concepción celebrará hoy un pleno extraordinario en el que se debatirá la retirada del Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) que ha propuesto el PSOE y la rescisión del contrato formalizado con el equipo redactor de este documento, pues los socialistas consideran que el planeamiento urbanístico proyectado no se ajusta al Plan de Ordenación del Territorio de Andalucía (POTA).

El PSOE solicita también «que se vuelva a redactar el PGOU», ya que el citado POTA estipula límites al crecimiento urbanístico del 40 por ciento en suelos y del 30 por ciento en población, siempre aludiendo a periodos de ocho años.

Hay que recordar que las mociones podrían prosperar, al gobernar en minoría el Partido Socialista Independiente de Valencina (PSIV).

Ya el 3 de noviembre, el pleno aprobó gracias a los votos de PSOE y PP la recuperación de las competencias delegadas en el alcalde, el independiente Adolfo Balseiro, quien gobierna en minoría tras la ruptura del pacto de gobierno con el PP, que ha elevado a la Justicia un presunto desvío de fondos.